



## El Consejo General de la Arquitectura Técnica de España ha renovado su equipo de Gobierno

En la reunión celebrada el pasado día 14 de enero se inició el mandato de la nueva Comisión Ejecutiva del CGATE, que representará a esta profesión, a nivel estatal, durante los próximos cuatro años.

Han sido reelegidos, como Presidente, D. Alfredo Sanz Corma y como vocales, D. Rafael Luna González, D. Diego Salas Collazos y D. Melchor Izquierdo Matilla. Completa los miembros elegidos Dña. Onelia Nóbrega González, que es la primera mujer en la historia que accede a la Ejecutiva como miembro electo de este órgano de gobierno de los Aparejadores y Arquitectos Técnicos.

La potestad del presidente que, para esta nueva etapa ha destacado su intención de buscar la paridad en este nuevo equipo de gobierno, para designar dos vocalías y asignar las responsabilidades de cada miembro, dentro de la Ejecutiva, se ha concretado en Dña. Leonor Muñoz Pastrana del Coaat de Málaga y D. Rafael Gracia Aldaz del Coaat de Zaragoza como nuevos vocales y esta composición de la Comisión Ejecutiva:



D. Alfredo Sanz Corma  
Presidente



Dña. Leonor Muñoz Pastrana  
Vicepresidenta



D. Melchor Izquierdo Matilla  
Secretario General



D. Rafael Gracia Aldaz  
Tesorero-Contador



Dña. Onelia Nóbrega González  
Vocal



D. Diego Salas Collazos  
Vocal



D. Rafael Luna González  
Vocal

Los consejeros aceptaron las propuestas del Presidente así como su programa de trabajo para esta legislatura ante los retos que se presentan, especialmente los referidos a la edificación y la salud.